

Veículo: La Jornada

Data: 07 de abril de 2014

Título: Instalarán diputados del PAN centro de lactancia en la ALDF

Link: <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2014/04/07/instalaran-diputados-del-pan-centro-de-lactancia-en-la-aldf-8395.html>

Instalarán diputados del PAN centro de lactancia en la ALDF

Por Bertha Teresa Ramírez

lun, 07 abr 2014 16:23



Celebración de la Semana Mundial de la lactancia materna en un parque del DF en agosto pasado. Foto Francisco Olvera

México, DF. Tras señalar que de acuerdo al Instituto Nacional de Geografía (Inegi), más del 50 por ciento de mujeres en edad laboral tienen que dejar sus empleos al convertirse en madres porque no cuentan con tiempo parcial ni existen las políticas necesarias para que puedan cuidar y alimentar sus bebés, los diputados locales del PAN Olivia de los Santos y

Andrés Sánchez Miranda anunciaron en primera instancia, la creación de un Centro de Lactancia en instalaciones de ese grupo parlamentario ubicado en el edificio Zócalo de la ALDF

El diputado Andrés Sánchez Miranda dijo que en consonancia con las reformas laborales a nivel federal y los decretos en apoyo a la mujer trabajadora publicados desde el pasado 2 de abril, sumará una serie de iniciativas en el ámbito local.

“Esta es la primera de una serie de iniciativas y de puntos de acuerdo que estaré presentando en este periodo de sesiones del mes de abril para poder fortalecer los derechos laborales de la mujer, para poder flexibilizar las condiciones laborales y económicas en las cuales se desarrollan las mujeres en esta ciudad, para poder impulsarlas y evitar que ellas sacrifiquen su ingreso, sacrifiquen su vida laboral y sobre todo que esta ciudad pierda un gran capital humano que son las mujeres en su día a día”, añadió.

Por su parte, la diputada Olivia Garza de los Santos afirmó que con esta medida, el PAN se pone a la vanguardia para contar con un Centro de Lactancia, donde las madres trabajadoras con bebés podrán utilizar este espacio, sean o no parte del grupo Parlamentario de Acción Nacional.

“Nosotros estamos poniendo a disposición a todas las madres que quieran llevar a su bebé y utilizarlo para darle de comer, que están en periodo de lactancia, a usar este espacio, ya sea que formen parte de nuestro Grupo Parlamentario o incluso que no sean del PAN, o periodistas que deseen usar este espacio”, apuntó.

El Coordinador Administrativo de ese grupo parlamentario, Juan Antonio Arévalo López, señaló que con la instalación del centro de lactancia, el cual será acondicionado en los próximos días, se estará en posibilidad de brindar este servicio de apoyo a las madres trabajadoras que tienen hijos que requieren lactancia como lo establecen los ordenamientos legales federales y las propias condiciones generales de trabajo de la ALDF.

Los costos económicos para abrir este espacio serán mínimos, pues el espacio físico que se acondicionará sólo requiere de sillones, y mobiliario menor, como un refrigerador, y un microondas como apoyo a otros alimentos que requieren, tanto las madres, como los bebés.